
 

 

 

 

 

令和７年 第１回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和７年１月２１日（火） 

場 所 蕨市役所 ５階 第１・第２委員会室 

開閉の時間 午後２時１５分から午後２時２５分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 萩 原 敏 行 委員 ２番 小 島 奈津子 委員 ３番 尾 方 香 里 委員 

 ４番 石 山 大 介 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

教育部副参事・学校給食センター所長 

        石 丸 岳 広 

 
教育総務課長 

        白 鳥 幸 男 

中央公民館長 

鈴 木 啓 文 

図書館長 

佐 藤 昌 史 

 
歴史民俗資料館長 

        小 川 有紀子 

教育総務課長補佐 

庄 野 将 人 

生涯学習スポーツ課長補佐 

小 柴 晴 香 

 
東公民館長 

岡 本 啓太郎 

西公民館長 

荒 川 恵 子 

南公民館長 

萬 年 祐 次 

 
北町公民館長 

桑 島 勝 彦 

下蕨公民館長 

成 田 慎 治 

学校教育課指導係長 

峠 舘 春 介 

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 瀬 口 正 浩 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 
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報告１ 

令和６年度蕨市内児童生徒の「新体

力テスト」の結果について 

 

令和 6 年度蕨市内児童生徒の「新体力テスト」の結果については、市内平均値と県平

均値を比較すると、特に男子において県平均値を上回る項目数が増加した。昨年度から

継続して県平均値を上回る項目数が増加しており、児童生徒の体力は回復の傾向にあ

る。引き続き各校の実態に応じた取り組みを続けてまいりたい。 

 また、総合的な結果に関しては、コロナ禍で数値が低下していたが、回復傾向にある

ので、引き続き一人一人の能力に応じた目標を設定して取り組ませるとともに、家庭と

の連携を図りながら学校外でも運動・スポーツに取り組む子どもたちを育成してくとの

報告が、学校教育課指導係長からなされた。 

[質問]蕨市の記録はいつも良いという印象がありますが、今回の結果うち、小学校 2

年生男子の数値に違和感があります。原因がわかるようでしたら教えてくださ

い。 

[回答]県の平均や前年度の市平均と比較して、小学校 2 年生男子の記録において下回っ

ているものが多い現状にあり、特段の理由は把握しておりませんが、外遊びにな

かなか出られない子がいたとことなどが要因として考えられると思います。 

[質問]今の質問に関連して、前年度を含め経年的に状況を把握し、何らかの策を講じる

必要があると思います。体育の授業で色々な取り組みを行っていると思います

が、市として全校で行っているものがありましたら教えてください。 

[回答]全市的にということですと、蕨市体力向上推進委員会で各校の取り組みや、年度

末に作成する体力向上の軌跡をいうデータを配付し、情報共有を図っておりま

す。取り組みの詳細につきましては、学校毎に判断して実施しております。 

 

報告２ 

第７９回「蕨市成年式」の実施結果

について 

 

第 79 回蕨市成年式は、1 月 13日(祝・月)に蕨市民会館で実施した。該当者 646 名の

うち 353 名が出席し、出席率は 54.6％であった。事前の予報では雪等の心配もあった

が、当日は天候もよく、屋外で歓談する新成人の姿も見られたとの報告が、生涯学習ス

ポーツ課長からなされた。 
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  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

議案第１号 

蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員

の委嘱及び任命について 

 蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命については、令和 7 年 1 月 22 日

で任期が満了となるため、退任される委員 2名にかわって新たに委嘱替えを行うととも

に、その他の委員を再任しようとするもので、任期は令和 7 年 1 月 23 日から令和 9 年

1 月 22 日までの 2 年間であるとの説明が、学校教育課指導係長からなされ、原案どお

り異議なく可決された。 

 

議案第２号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、質疑応答のあと原案どおり異議なく可決

された。 

[質問]共催事業が 1 件ありますが、その内容を教えてください。 

[回答]文化ホールくるるで指定管理者が自主事業として行っているものは、概ね共催で

実施しており、企画運営は指定管理者が主体です。また、このうち年間で３つ程

度の事業は、市で予算化している文化助成事業の位置づけで行っており、一部の

費用を市で負担しております。 

 

  


